

Eine gemeinsame Stimme für die deutsche Gebäude-Energieeffizienz: BuVEG und DEN unterschreiben Kooperationsvereinbarung

Offenbach, 05. Oktober 2018: Der Geschäftsführer des Bundesverbandes energieeffiziente Gebäudehülle e.V. (BuVEG), Jan Peter Hinrichs, und der Mitgründer des Deutschen Energieberater-Netzwerks e.V. (DEN), Hermann Dannecker, wollen zukünftig kooperieren. Am 11. September 2018, auf dem Parlamentarischen Abend des BuVEG in der Schinkel'schen Bauakademie, wurde die Kooperationsvereinbarung unterzeichnet.

Mit der Kooperation arbeiten zukünftig zwei bedeutende Verbände zusammen: Der BuVEG als politische Stimme der Gebäudehülle und das DEN mit bundesweiter fachlichen Expertise im Bereich des energiesparenden Bauens. Die Verbindung beider Kompetenzen soll dazu beitragen, das Umsetzungsdefizit bei der energetischen Sanierung zu minimieren, um langfristig einen positiven Beitrag zur Erreichung der Klimaziele zu leisten. Außerdem soll das öffentliche Bewusstsein für den effizienten Umgang mit Energie gestärkt werden.

Die Vereinbarung sieht außerdem einen regelmäßigen Austausch über Best Practice und die zentralen Themen im Bereich der Energieeffizienz vor.

Für den BuVEG unterzeichnete Geschäftsführer Jan Peter Hinrichs die Kooperationsurkunde und für das Deutsche Energieberater-Netzwerk e.V. unterschrieb Hermann Dannecker, DEN-Vorstand. Marita Klempnow, DEN-Vorstandssprecherin, sagte dazu: „Mit der Vereinbarung wird die schon lange gepflegte konstruktive Zusammenarbeit offiziell auch nach außen sichtbar. Ähnlich wie in einer langen Beziehung: irgendwann zieht man zusammen und wird verbindlich.“

Das Deutsche Energieberater-Netzwerk e.V. ist ein Zusammenschluss von wirtschaftlich unabhängigen Ingenieuren, Architekten, Planungsbüros, Handwerksmeistern und Technikern, die Beratungs- und Planungsleistungen zum energiesparenden Bauen und Modernisieren bundesweit durchführen. Seit der Gründung des Verbandes 2001/2002 haben sich rund 700 Büros dem Netzwerk angeschlossen und finden im DEN eine Interessenvertretung gegenüber Politik und Wirtschaft.

Der Bundesverband energieeffiziente Gebäudehülle e.V. repräsentiert alle an der Gebäudehülle beteiligten Gewerke. Dazu gehören Hersteller von Steinen, Fenstern, Türen, Fassaden, Putzsystemen und Dämmstoffen. Er ist zentraler Ansprechpartner zum Thema Gebäudehülle und vertritt die Interessen der gesamten Branche. Aufgabe des Verbandes ist es zudem, neue und innovative Ideen zu entwickeln, wie Wohn-, Arbeits- und Lebensräume in Deutschland gestaltet werden können.

Mehr Informationen zu den Kooperationspartnern finden Sie hier: <http://buveg.de>,
<https://www.deutsches-energieberaternetzwerk.de>